



## „Himmlische Helfer“ sind in Maintal aktiv

(mf). – „Himmlische Helfer“ waren von Donnerstagnachmittag an 72 Stunden in ganz irdischer Sache in Maintal im Einsatz. Die Kinder und Jugendlichen der Kolpingsfamilie sowie die Ministranten der Pfarrei St. Theresia in Bischofsheim und auch die Pfadfinder des Dörnigheimer Stamms „Südwind“ beteiligten sich an der bundesweiten Sozialaktion „72 Stunden – Uns schickt der Himmel“ der katholischen Kirche. Insgesamt zehn Gruppen waren im

Dekanat Hanau für die gute Sache aktiv. In Maintal renovierten und erweiterten die Jugendlichen der katholischen Pfarrgemeinde den Spielplatz an der Rhönstraße (Foto), während die Pfadfinder auf dem Gelände der Wildtierfreunde einige der baulichen Anlagen erneuerten. Dabei bewiesen die jungen Helfer viel handwerkliches Geschick und noch mehr Motivation. Am gestrigen Sonntagnachmittag klang die Aktion aus. ▷ Seite 9/Foto: Privat